

## Eisstockschießen am Valentinstag

Am 14. Februar 2025 fand im Münchner Hirschgarten ein ganz besonderes Eisstockschießen statt. Die äußeren Bedingungen hätten nicht besser sein können – der Himmel war klar, das Eis bestens präpariert und die Temperaturen ideal für ein tolles Event im Freien. Die Teilnehmer genossen nicht nur den sportlichen Wettkampf, sondern auch die Möglichkeit, in entspannter Atmosphäre anregende Gespräche zu führen. In einem spannenden Finale setzte sich schlussendlich die beste Mannschaft verdient durch. Der Sieg war hart erkämpft, doch die Freude und der Teamgeist standen an diesem Tag im Vordergrund. Nach dem Turnier ging es gemeinsam ins Wirtshaus, wo die Gespräche weiter vertieft werden konnten. In gemütlicher Runde ließ man den Abend bei gutem Essen ausklingen.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg, und auch im nächsten Jahr soll sie wieder stattfinden. Das Eisstockschießen im Hirschgarten wird sicherlich zu einem festen Termin im Kalender für alle, die Sport, Spaß und Geselligkeit miteinander verbinden möchten.